

Dieu prend en charge le berger

Description

Ézéchiel 34 :7-16

Personne n'est parfait. Nous visons la perfection ; après tout, c'est la norme de Dieu. Cependant, nous sommes tous humains. Nos pasteurs et le personnel de l'église ne sont pas les moindres. Dans l'Église, les gens peuvent de temps en temps être déçus par leur leadership. Parfois, elles sont justifiées. D'autres fois, pas tellement. Quoi qu'il en soit, Dieu comprend. Plutôt que de simplement s'en plaindre, il s'est engagé dans le rôle de berger.

Dieu allait s'occuper de son troupeau, en commençant par David. Il les sauverait, les rassemblerait, pourvoirait à leurs besoins, les guérirait, les fortifierait et réaliserait sa justice. Plus tard, Jésus a accompli tout cela. Il s'appelait lui-même le « Bon Berger » (Jean 10 :11, 14). Ce faisant, le Christ nous a donné un exemple qui vaut la peine d'être suivi.

Prenons un peu de temps aujourd'hui pour faire une introspection. Faisons-nous ce que Dieu nous a appelés et nous a équipés pour faire ? Le suivons-nous parfaitement ? Avons-nous besoin de nous montrer un peu de grâce ? Peut-être que d'autres membres de notre communauté de foi ont besoin que nous leur montrions la grâce que le Bon Pasteur nous montre.

Choisissons d'être celui que Dieu conduit à prendre soin de ceux qui nous entourent.

Auteur : Chad Garinger

date créée

2023/10/31